

## Le Cercle Concorde perquisitionné par la police

[Voir les commentaires](#) | [Ajouter un commentaire](#) | [Voir les actualités liées](#) Publiée le 29/11/2007



Le **Cercle Concorde**, réouvert l'année dernière, suite à l'explosion du Poker en France, après plusieurs années de fermeture a été investi par la police en début de semaine dans le cadre d'une affaire de crime organisé.

C'est une vingtaine de personnes qui ont été interpellées à Paris, Ajaccio et Marseille suite à une enquête sur le blanchiment d'argent.

C'est la première fois en plus de 10 ans que la police ne s'était pas attaqué à un cercle de jeu parisien, tellement le circuit de l'argent sale est difficile à remonter. Lors de ces perquisitions, c'est plus de €600 000 qui ont été saisies. Paul Lantieri, qui serait derrière le **Cercle Concorde** est toujours activement recherché par la police.

Cette opération ferait suite à l'arrestation en début d'année d'Ange-Toussaint Federici qui d'après les enquêteurs de la police judiciaire permettait à 2 équipes de truands corse et marseillais de contrôler le **Cercle Concorde**. C'est en l'absence de Federici que ces 2 équipes aurait commencé à commettre des erreurs en voulant défendre leur droit sur le **Cercle Concorde**.

Paul Latieri avait été mis en examen dans l'affaire des Marronniers (réglement de comptes dans lequel Federici a été mis en examen pour l'assassinat de Farid Berrhama fiché au grand banditisme et de 2 autres personnes) pour avoir aidé Federici à soigner ses blessures.

Le **Cercle Concorde** est donc à présent fermé et sa réouverture n'est sans doute pas prêt d'être d'actualité.

<http://www.poker-actu.fr/poker/actu/516/>